

芙蓉ミオ・ファミリア だより

～いつまでも素敵な笑顔でいて欲しいから～

2024年8月号



夏・到来

6月から夏を思わせる日が続いていきましたが、7月に入りいよいよ夏本番、朝から太陽の強い陽射しが照り付けています。今年はパリでオリンピックが開催され、まもなくパラリンピックも開催され、より一層夏らしさに拍車がかかります。

ミオ・ファミリアでもスタッフがオリンピックの飾りを作り、メダルの数が日々更新されています。

また、昨年同様、近くのひまわり畑にお連れして、ご入居者の皆様に暑い夏を感じていただいています。

7月の土用の丑の日には、お昼に鰻丼をご提供し、好評でした。



常食



ソフト食

茶話会

7月の茶話会は爽やかな炭酸飲料をロールケーキとクッキーで召し上がっていただきました。炭酸飲料の思い出などを話しながら楽しいひとときをお過ごしいただきました。



新札発行

7月3日に20年ぶりにお札が新しくなりました。今は「現金は持ち歩かない」という方も増えてきていますが「自動販売機で新札が使えなかった」という声も耳にします。ミオ・ファミリアでの生活で実際にお金を使用することはありませんが、新札が発行されたことに合わせてゲームを行いました。

決められた指一本で一斉にお札を引き寄せます。人差し指なら力を込めて引き寄せられますが、左手、小指などは力を込めているつもりでもなかなか思うように引き寄せられません。引き寄せたらそれぞれで計算、という指と頭を使うゲームです。

「昔、五百円はお札だったわね」「二千元札もあったわ」「今も使えるのかしら」とゲームをしながらお札の話題で盛り上がりました。





夏祭り



二階と三階の入居者の方々合同で夏祭りを開催しました。金魚釣り、射的、クレーンゲーム、ヨーヨーと色々なゲームで盛り上がり、楽しい笑い声が響き渡りました。手作りの神輿が登場すると拍手が沸き起こり、「すごいね。」「よく作ったわね。」などという声が聞かれ大変喜ばれていました。



その後、おいしい焼きそばとスイカを召し上がり、お祭り気分を味わっておられました。職員も一緒に楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。



オーシャンドラムを手にする高橋先生

今月は海の日がありましたので「浜辺の歌」など海がテーマの歌を、オーシャンドラムという波の音が出る楽器に合わせ、海の景色を思い浮かべながら楽しみました。また、パリ・オリンピック開催にちなんで、フランスの名曲「オーシャンゼリゼ」、「愛の讃歌」を取り上げましたが、ご入居の皆様が好きな曲との事でとても気持ちを込めて歌ってくださいました。

ミュージックケア



ケーキとお花で今月生まれの方々のお祝いをさせていただきます。おめでとうございます。

誕生会

医療法人社団 芙蓉会

芙蓉ミオ・ファミリア町田

〒194-0005 東京都町田市南町田 3-43-1

Tel : 042-788-3310 Fax : 042-788-3312